
＊畜産経営学科＊ 
 畜産科の先輩方は個性と協調性に溢れる方々 
ばかりで、とてもとっつきやすい人たちでした。僕も入学当初の不安な
どなくなり、先輩たちに相談をしたり、冗談を言えるようになりました。
拓心寮で共に過ごすうちに、先輩の意外な面が見えたり、とても楽しい
思い出ができたりと、充実した学生生活だったと思います。  
 農大を卒業し、県内外でそれぞれの道を歩む 
先輩方へ。頻繁に会えなくなることに若干寂し 
く思うこともあるかもしれませんので、たまに 
は学校に顔を出していただければと思います。 
 Gracias! 

 
 まず初めに今回のスキー・ 
スノボ教室の運営、指導をして 
下さったインストラクターの皆様、先生方
ありがとうございました。日々の練習や講
義で疲れている中、数少ない体育の授業で
２日間思いっきり楽しめたと思います。山
形県出身の私もウインタースポーツはほぼ
経験がない中、スノーボードに挑戦してみ
ましたがインストラクターの方の丁寧な指
導のおかげでスノーボードの楽しさを知る
ことができました。 
 来年度のスキー・スノボ教室でも生徒・
先生一同が大きな怪我もせず、楽しむこと
ができればいいと思います。２日間ありが
とうございました。 

                                   
 

＊稲作経営学科＊    
 あっというまの一年でした。一年生は人数が少なく、座学の授業も
多くて、なかなか実習が進まず、作業が遅れてしまうことが多くあり
ました。そんな時、いつもカバーしてくれたのが先輩方でした。実習
で合同作業することは少なくて、あまり交流できないときもありまし
たが、縁の下の力持ちのように感じていま 
した。本当にお世話になりました。 
卒業後の活躍を願っています。 
 一年間ありがとうございました。 
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1・2年生合同スキー授業！ 
1回目は神室スキー場、2回目は赤倉スキー場で授業を行いました。 
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      ＊果樹経営学科＊ 

 ２年生のみなさんご卒業おめで 
とうございます。先輩方との付き 
合いは１年と短い間でしたが、教 
わることはとてもたくさんありま 
した。 
 赤間先輩には、選択に戸惑った際の対処法を赤間先輩の我
流ではありましたが、身を挺して教えてくださいました。 
 山口先輩には、怒号をくらってもめげない心を学びました。 
 土屋先輩は、サクランボにかける情熱とゲームに対する拘
り、Ｐ（プロデューサー）であることへの誇りとても素晴ら
しかったですし、とてもぴぎぃでした。 
 桃園先輩は、まじめに物事を冷静に運ぶ姿、ラケット部部
長という姿、そして、女装という姿、とてもかっこよかった
です。僕たち１年生が入りたての頃、代々受け継がれている
のだと、大事に飾っていたアニマルビデオは、衝撃的でした。 
 一哉先輩は、常に笑顔で心源清野流派の奥義「スピニング
メテオ」「タイフーントリガー」にかける思いは常人の域を
はるかに凌駕し、１年生の中に弟子入りを希望する者が後を
断ちませんでした。 

 山岸先輩は、農大一の美貌であり、１人のアングラーであ
り、１人のゲーマーであるなど、多種多様な顔を持っており、
天は二物を与えたと、皆が思わざるを得ない完璧な方でした。
アメリカのお土産でいただいたタイヤ味のグミはナイスセン
スでした。 
 菅原先輩は、果樹科唯一の女性であり１年生の何人かは何
度も士気を高めてもらいました。 
 小川先輩は、ほぼすべての樹種に携わるなど、知識が豊富
でとても頼れる先輩でした。 
 弐紀先輩は、果樹科の頭脳であり、それでいてとてもリー   
ダーシップがあり、問題が発生した際は、常に広い視野を持
ち、我々を解決へと導いてくださいました。 
 先輩方には、たくさんのことを教えてもらい、本当に感謝 
の念しかありません。何度も言うようですが、１年間と短い 
間で したが本当にありがとうございました。 

＊林業経営学科＊ 

                   林業経営学科では、先輩方とはあまり合同で実習す 
             ることはなかったですが、チェーンソーの手入れの仕  
             方や、ロープウィンチの操作の仕方などを分かりやすく  
             丁寧に教えていただき有難うございました。先輩方の卒      
             論を引き継ぎ、更なる成果を出しより良いものにしてい 
             きたいと思います。結びに、先輩方が就職先・進学先で
林業に貢献できることを、林業経営学科１年一同心から願っています。１年間有難う
ございました。              １年一同より 

＊花き経営学科＊ 

                     花き経営学科の先輩方はとても優しくて面白い先輩でし 
            た。学科の人数が少ない分、先輩方と一緒に楽しく実習を            
            することができて嬉しかったです。先輩方とはすぐに打ち 
            解けることができて楽しい1年間でした。先輩がいなくな 
            ると寂しい気持ちを覚えますが、私達も先輩方のように後   
            輩に頼られるような存在になれるように頑張ります！お互 
い頑張りましょう。今までお世話になりました。卒業しても農大に遊びにきて下さい。 

＊農産加工経営学科＊ 

 加工実習では、笹巻やしみもちの作り方や外の実習では、ラズベリー等の作業の仕
方を教えてもらいました。先輩方の説明は分かりやすくて、 
技術を身に着けることができました。作業中にいろんなお 
話をすることができ、とてもうれしかったです。 
 先輩方とたくさん思い出を作ることができました。 

農大卒業後も頑張ってください！     １年一同より   

          ＊野菜経営学科＊ 

 皆さんとてもフレンドリーで、一緒にいて楽しかったです。卒業論文では朝早く
から夜近くまで野菜の管理をしていた先輩方はとてもかっこよく、憧れでした。そ
して最後の発表ではいままで頑張ってきた成果が でて 
いてとても素晴らしいと思いました。これからは自分 
たち１年生が卒業論文に取り組む番なので、先輩たち 
の背中を見習って実習に取り組んでいきたいです。 
そして、来年の１年生にも同じように思われるように 
頑張っていきたいと思います。      
 最後に、、、ベンツ、、、ホンダッ       
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